



110 APRENDICES INICIARON SU PRÁCTICA EN TERRENO.

Aprendices iniciaron su práctica en terreno

Fue en octubre y noviembre del año pasado que 110 personas iniciaron su proceso formativo como parte de los Programas Aprendices de las tres compañías de Antofagasta Minerals en la zona norte.

Ahora, los aprendices ya finalizaron la etapa de entrenamiento teórico y lo que la aprobaron ya pueden estar en faena para recibir la instrucción a través de simuladores en terreno y después con equipos de prueba para luego convertirse en operadores y mantenedores de camiones de alto tonelaje.

En Antucoya, actualmente se está llevando a cabo una etapa dual de 28 horas de entrenamiento y de uso del simulador en terreno, proceso donde existe un acompañamiento permanente a las 12 aprendices –provenientes de María Elena- junto al instructor a cargo y operador en un camión de extracción.

En tanto, Minera Zaldívar, la generación 2022 contempló la participación de 17 mujeres y 16 hombres, de los cuales 19 aprendices estarán distribuidos en operaciones Mina, 10 en Planta Área Seca y 10 en Mantenimiento.

Por último, 55 personas del programa están en Centinela pero que a raíz del alza de contagios de Covid-19, están en modalidad de teletrabajo.

“Estamos muy contentos con esta generación de aprendices porque, fieles a nuestros principios, hemos logrado integrar un grupo realmente diverso con representantes de diversas comunidades, género, experiencias y formaciones previas lo que nos permite conformar un equipo que genera un aprendizaje muy enriquecedor”, señaló Jorge Arana, gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals. 🌟